
   
 

Réunion  
 APÉ Rose des Vents 

Jeudi 30 mars 2023 à 19h  
Rencontre virtuelle sur Ring Central 

 Procès verbal 
 
Présents 

 
Membres du conseil d’administration: Pascal Simonpietri (Président), Yannick 
Le Carré (Vice-Président), Servane Phillips (trésorière), Cécilia Huard de la Marre 
(secretaire), Astrid Christoffersen (conseillère), Emilie Boulet (conseillère) 
 
Personnel de l’école: Pierre Bibeau (directeur), Karine Boily (directrice adjointe) 

 
Parents :  Delphine Czuba 

  
  
19 h  Ouverture de l’assemblée 
 

Reconnaissance des territoires traditionnels 
 

Mot de bienvenue.  
 
 Adoption de l’ordre du jour  
 

Adoption du procès-verbal de la rencontre du 24 janvier 2023 
 

   
19 h 10 Présentation du directeur: Mr Pierre Bibeau. 

Dotation du conseil va baisser car il n'y a que 30 élèves inscrits en 
maternelle pour 2023-24 en dépit des relances cde Pierre. 
Certaines familles préfèrent mettre leurs enfants dans des écoles 
anglophones ou alors elles quittent Vancouver en raison du coût de la 
vie. 
L'école devrait avoir un effectif de 240 élèves, donc il y aurait 11 
divisions et non plus 12 comme actuellement. Si la tendance reste 
comme elle est, il devrait y avoir 6 classes de double niveau et 5 classes 
à niveau simple l'an prochain avec les classes de double niveau plutôt 
pour les élèves les plus âgés.  



En ce moment c'est la période de vœux des enseignants et ensuite il y 
aura les affichages de postes, la direction espère avoir toute sa liste 
d’enseignants à la fin juin. 
Activités parascolaires : natation, tennis (4 périodes par classe sur 2 
semaines) 
Ateliers autour de la Journée de la terre en avril avec ateliers planète 
zéro déchets,  
Ateliers autour du toucher approprié pour les plus jeunes et ateliers 
puberté pour les plus grands. 
Il va aussi y avoir des ateliers percussion,  
Le théâtre de la 16eme va présenter un spectacle et il y aura un 
spectacle de danse metis. 
  
Période de questions des parents 

• Pourquoi le sport qu'à partir de la troisième année? 

 
• Quelles sont les tendances pour les inscriptions? 

À la baisse, une classe de moins dans l'école. 
 

• Est-on victime du fait que le coût de la vie est cher dans l’Ouest de 
Vancouver? 
Karine Boily, directrice adjointe explique que c'est une tendance 
générale sur Vancouver 
 

• Question sur le resto école 
Pourquoi n'est-il pas possible de commander les repas à plus long 
terme? 
 
Pierre Bibeau explique que le chef planifie les menus en fonction des 
coûts, il essaye également d'avoir des menus diversifiés. 

 
19 h 40 Présentation du président de l’APÉ RDV 
 
 Mise à jour de l’APÉ 
 
  États financiers 
 
 Amendement de budget 
  Huard/LeCarré 
 



 Que 500 dollars de la sortie neige soit transféré pour une aide 
exceptionnelle pour aider Elena Billot-Cortes pour les frais liés à sa 
participation à la grande dictée PGL à Montréal en mai. 

   Adopté à l'unanimité 
 
   Raison:  

Le voyage et l'hébergement coûtent très cher et l'aide de l'école ne suffit 
pas à couvrir les frais. 
 
Emilie aurait peut-être une piste d'hébergement pour la famille. Elle va 
se mettre en relation avec eux. 

 
  Amendement de budget 
  Boulet/LeCarré 

Que 500 dollars soit transféré de la sortie neige vers la ligne 62600 
carnaval.  Adopté à l'unanimité 

 
  Raison:  
  Les frais généraux de location du matériel ont augmenté. 
 

Nouveau logiciel de comptabilité présenté par Servane Philips.  
Elle a encore des soucis de comptabilité. 
 
Activités sociales  
Pique nique: quelle option pour la nourriture. Comme en 2022 avec 
Nihal? Un sondage pique nique pour savoir les intentions va être envoyé 
par Cécilia. 

 
Lac Evans 
Sondage sur le Lac Evans va être envoyé par Cécilia.  
Discussion autour des changements qui peuvent être amenés au 
contrat du Lac Evans. (Un repas de moins le vendredi soir, etc.)pour faire 
baisser les coûts. 
 
Une soirée cinéma sera certainement organisée en mai. 
 
Carnaval 
Le 16 juin. Matériel déjà réservé.  
 
Discussion sur les levées de fonds sur leur centralisation ou sur le fait de 
les organiser classe par classe. 

 



Divers: discussion sur l'administration/direction du service de garde. 
L'APE peut aider si besoin est et cela a été mentionné au SDG. 
 
Rappel des dates des prochaines rencontres de l’APÉ 
• 27 avril 2023 
• 8 juin 2023 
 

 
21h  Levée de l’assemblée  
 
 
 
 


